







砂川 保さん



砂川和寛さん 浜川悦子さん



下地美奈子さん

☆ 下里 啓さん(20歳)

啓さんお誕生日おめでとうございます。今 年で20歳になりましたね。色んな作業に 取り組んでおり皆のアイドルとして毎日楽 しそうに過ごしている啓さん。今年はダイ エットして「カッコイイ啓」になれるよう 頑張って行きましょう!!

工賃達成指導員:謝敷豊彦

☆ 下地美奈子さん(24歳)

今月から一大決心、重大決断をした美奈子 さん、行動を起こしました。それが何か気 になる方は本人に尋ねてください! これからは美奈子さんの時代!応援してい ます。お誕生日おめでとうございます。

生活支援員:黒澤由香

☆ 伊志嶺 基さん(62歳)

お誕生日おめでとうございます。班で一番年 配で年下のみんなとも冗談やちょっとしたイ タズラもするお茶目な基さん。仕事が始まる とマイペースながら決して手を抜く事はあり ません。手の空いている人を見つけると声を 掛け一緒に教えながら作業を行ってくれます 時々出るスマイルが疲れを癒してくれま す。今まで経験した知恵でこれからもみん なと頑張って下さい。

☆ 友利和広さん(54歳)

お誕生日おめでとうございます。とても元 気な和広さんですが、今後も健康管理に気 をつけて自宅での畑作業や学園での園芸作 業に力いっぱい取り組んでください。有り 余った体力をスポーツに活かして見てはど うですか?

就業支援員:知念 聡

☆ 砂川輝明さん(43歳)

お誕生日おめでとうございます。今後もそ の優しい気持ちと力強さでみんなに安らぎ をもたらしてください。それから、新しい ことへのチャレンジも忘れず、自宅や学園 であらゆる事に意欲的に取り組んで下さい

就業支援員:知念 聡

☆ 與那覇直樹さん(33歳)

お誕生日おめでとうございます。謝敷班の リーダーとして、みんなを楽しませ、率先 して作業に取り組む等頼もしいです。これ からも「ダンサー嵐」の名で元気よく楽し く過ごしていきましょう。

工賃達成指導員:謝敷豊彦

☆ 砂川 保さん(40歳)

保さんお誕生日おめでとうございます。袋 に土を入れる作業やポットを並べる作業を 得意としている保さん。几帳面で丁寧な仕 事をします。これからもこの調子で頑張っ て行きましょう。





☆ 浜川悦子さん(62歳)

☆ 砂川和寛さん(51歳)

☆ 上村裕美さん(35歳)

個人的な注文が入るほどいつも丁寧な仕事 をされています。又、仕事や恋愛について 色々な話をしてくれます。これからも健康 に気をつけて悦子さんのペースで過ごして いきましょうね。

お誕生日おめでとうございます。

職業指導員:上野静華





お誕生日おめでとうございます。今年の6 月みやこ学園から野菜ランドへ就職!初め はなれない状況でスタート。しかし、持ち 前の前向きな姿勢で頑張っているのが印象 的です。これからも自分のペースを大切に しながら頑張っていきましょうネ!!

職業指導員:根間玄孝





砂川輝明さん

上地清美さん

與那覇直樹さん

お誕生日おめでとうございます。朝も早く 出勤してくれて、ハウスのカギ開けや日付 を書いてくれてとっても助かっています。 毎日の自転車通勤も継続出来ていて、素晴 らしい事だと思います。これからも持ち前 の明るさで元気に楽しく過ごしていきまし ようね。

生活支援員:勝連美香

☆ 松原幸代さん(33歳)

お誕生日おめでとうございます。いつも「鉢 並べがんばるねー」と元気よく返事をして くれる素直で仕事が大好きな幸代さんで す。これからも素敵な笑顔の幸代さんでい てくださいね。

☆ 上地清美さん(55歳)

立ちっぱなしの作業の中、10時ゆくいで ラジオ体操をしていますが、体の柔らかさ には驚きです!私のほうが負けている・・・ 明るさ第一、挨拶も皆に分け隔てなくして くれる清美姉さん。



/ 生活支援員:黒澤由香



第 158号

miva—gaku@cronos.ocn.ne.ip

11 月 発 行





10月13日(日)第13回みやこ福祉会大運動会が宮古島市障がい福祉課長をお迎えし、地域活動支援 センターあだん、ふれあいの里、張水・あけぼの学園、宮古特別支援学校、ボランティア、保護者、利用者、 職員参加で賑やかに開催されました。当初は鏡原中学校グラウンドを予定していましたが、前日の台風襲来 でグラウンドコンディションが悪く同校体育館に変更。悪天候にも拘わらず多くのご家族が応援に駆けつけ 大会を盛り上げてくれました。ぱんだる50ccのお二人が宮古方言のラジオ体操で会場を沸かせ、和やかな 雰囲気で開幕。障がい物リレーやエイサー、琉舞、どの種目でも皆さん頑張り目をきらきらと輝かせ嬉しさ を体いっぱいで表現していたのが印象的でした。フォークダンスでは、たくさんのご家族にご参加いただき 久々の我が子との踊りに照れくさそうにしながらも満開の笑顔があちらこちらで見受けられました。

昼食は親の会の皆さんが前日より準備して下さった愛情いっぱいのソーキ汁が振舞われ美味しく頂きまし た。大会を盛り上げて頂いた関係機関の皆様、ボランティアの皆さん、保護者そして利用者の皆さんお疲れ



















1	土	
2	日	
3	月	休園(文化の日)
4	火	
5	水	職務会議
6	木	
7	金	
8	土	産業まつり
9	日	"
1 0	月	工賃支給日
1 1	火	
1 2	水	職務会議・そばの日
1 3	木	
1 4	金	
1 5	土	
1 6	日	
1 7	月	宮古工業高校就業体験
1 8	火	
1 9	水	施設内健康診断·職務会議
2 0	木	
2 1	金	
2 2	土	
2 3	日	勤労感謝の日
2 4	月	振替休日
2 5	火	
2 6	水	自治会行事·職務会議
2 7	木	
2 8	金	
2 9	土	
3 0	日	
	_	·

慶應義塾大学 総合政策学部4年 木勢翔太

私たちのグループは室内班がつくりだす商品の販路開拓がテーマでした。 実際に働く現場を見学する中で、「ひとりひとりが作業を楽しんで取り組む こと」の大切さと「商品として"売れる"ことがつくり手の自信にもつなが る」ことの両面を感じ取りました。その上に、売り手として販売箇所と機会 が限られるという直近の課題もありました。私たちのグループは新商品の開 発を通して、「売ってみたい・つくってみたい」と思うようなプロダクトを 実装する流れをとり、結果的に販路拡大につなげるということを目指しまし た。そこで注目したのが「地元ならでは」の文化や自然を織り込んだギフト 商品です。主な顧客対象を島外観光客に絞り、彼らが持ち帰りたくなるよう な見た目と商品ストーリーをつくりこむことにしました。今回は「キャンド ル」です。宮古島内ではサンゴや砂を混ぜ込んだキャンドルがお土産として 販売され始めていることにヒントを得て、「宮古島らしさ」を織り込んだキ ャンドル作りを行いました。キャンドルには宮古島内で自生する月桃の葉を 織り込むことで、灯が燈るだけではなくその香りが抗菌・防虫作用もあるの で1石2鳥なキャンドルを考案しました。なおかつキャンドル作りは蝋を溶 かす→色を付ける→成形するといったように工程が分割しやすく、一人一人 の作業分担を分けやすいです。一つのものをみんなでつくる経験は、つくり 手にとっても作業する喜びにもつながると考えました。調査にあたっては伊 志嶺理事長を始め多くの方々のご厚意に支えられて商品のつくりこみから 提案までこぎつけることができました。宮古島ならではの人と人とのつなが りの深さは東京などの大都市にはありません。模合のようなコミュニティ内 で助け合う文化も残り続けるこの島にはまだまだ可能性がたくさんあると 感じながら、1週間を締めくくりました。これからもどうぞよろしくお願い いたします。







狩俣宏乃さん

4月からみやこ福祉会庶務課勤務の 狩俣宏乃と申します。毎朝"おはよう" と皆さんに一声掛けてもらい私も1日 の元気を分けて頂いております。そし て何より皆さんの素晴らしい笑顔や暖 かい言葉で毎日楽しく過ごしていま す。これからも利用者の皆さんが充実 した日々を過ごせて行けるように学園 での様々な行事や活動を通し、いろん

な事を学んで頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。



・・・お 知 ら せ・・・

2014年もあと少し室内班にてお年玉袋やお祝い袋を 販売します。是非お買い求め下さい。お願い(^人^)します。

12月 6月 (土)・・・みやこ福祉会まつり



 $\tilde{r}_{1}, \tilde{r}_{1}, \tilde{r}$

「ゆうあのスポーツ太会に参加して」

10月24日(金)毎年恒例の沖縄県ゆうあいスポーツ大会に参加するために2泊3日の旅行へ出発しま した。みやこ福祉会からは利用者 40 名職員 11 名総勢 51 名。1日目は豊見観光バスに揺られて琉球ガラ ス村を訪れ、釜から出てきた水飴のような熱玉を風船のように上手に膨らませ、冷めないうちに形を整え るなどの工程でオリジナルグラス作りを体験しました。夕食は浦添バンボッシュでお好みの焼肉やデザー トをおいしく頂き、10 月生まれの誕生会を行うべくサプライズケーキを準備しバースデーソングを歌い ました。当日誕生日を迎えた達士さん・與那城庶務課長が代表してケーキ上のろうそくを吹き消しお祝い のケーキもおいしく頂きました。2日目は沖縄市のコザ運動公園にて「第23回沖縄県ゆうあいスポーツ 大会」が開催されました。参加者の皆さんは心意気高く臨みました。皆さん暑さにも負けず、メダル獲得 のため一生懸命自分の競技を頑張りました。初めてメダルを獲得して満面の笑みの選手、頑張ったけどメ ダルには届かず・・・でも可愛らしい参加賞をもらい喜ぶ選手や、参加賞は要らないからメダルが欲しいと 悔しがる選手など様々でしたが、みんな弾ける笑顔で大会を楽しんでいました。3日目は美ら海水族館で 見学やイルカショーを楽しみ、昼食にはホテルマハイナで高級ビュッフェを心行くまで堪能しました。北 谷ジャスコで家族や友達へのお土産を選び買い物を楽しみ、沖縄を後にしました。私自身初めての経験で したが、スポーツ大会参加やグラス作りなど色々な体験を皆と一緒に共有することができ、とても有意義 に過ごせました。利用者の皆さん、同行の職員の皆さんお疲れ様でした。









「ガンバルぞー」

「バンボッシュでスタミナUP

しごと準備講座 前期 「修了式」 生活支援員:国吉 安乃

7月1日(火)に開校した「しごと準備講座」の修了式が9月30日(火)に執り行われました。 この3か月間で「自分の苦手な部分を見つけることができた」「一般企業はやはり厳しかった。忍耐の一言だ ったが、終わってみると充実感でいっぱい」と訓練生からの声を聞くことができました。途中で挫折しそうに なったり、体調を崩してしまった方もいらっしゃいましたが、無事全員が修了証書をいただくことができまし た。終了後、就職される方、みやこ学園を利用する方とそれぞれですが、将来の夢を実現できるようこれから も頑張っていただきたいと思います。

後期「入校式」

10月1日(水)より「しごと準備講座」が始まりました。 後期講座は、3名の方が受講されることになりました。 これから座学 (ビジネスマナー、金銭管理、健康管理等) 作業実習、企業実習のカリキュラムをこなし、就職できる ように取り組んでいきたいと思いますので、皆様のご支援 ご協力を宜しくお願いいたします。





前期「修了式」理事長より祝辞

! EVふれあいまつりに参加

就業支援員:知念 聡

10月26日(日)の午後から城辺庁舎前にてアダ ナスパン・草花・手工芸・民芸品の販売を行いました。 初めての参加で戸惑いも多かったのですが、無事販売 を終える事が出来ました。城辺の方で開催されるイベ

ントに参加できたことで みやこ福祉会の商品が宣伝で きたことが大変良かったと思 います。

お買い上げありがとうござい ました。((=^0^=))



10月18日(土)午後2:00からグループ ホームみなみの敬老会に招かれ生活介護事業所み やこ他10名の皆さんで参加して来ました。大先 **輩の方々と一緒に歌や踊りを鑑賞し、私達も「ユ**

イマール」「遊ぶ庭」 2曲を踊りました。 所狭しで輪になって 「ヒヤサッサー」の 掛け声が出る程のり のりで会場は笑いと 和やかさで大盛り上 がり"楽しかったよ~"

